



MINISTÈRE DE L'ÉCONOMIE  
ET DES FINANCES

Paris, le 26 octobre 2018

N°816

## COMMUNIQUE DE PRESSE

**Agnès Pannier-Runacher**, secrétaire d'Etat auprès du ministre de l'Economie et des Finances, et son cabinet ont réuni tout au long de la journée les parties prenantes du dossier de reprise de l'aciérie d'Ascoval par Altifort.

Ils ont ainsi rencontré des représentants de Vallourec, le président et les administrateurs judiciaires d'Ascoval, les dirigeants d'Altifort et Secafi, le conseil mandaté par le comité d'entreprise d'Ascoval. Ces réunions ont permis de rebalayer l'ensemble du projet industriel et du plan de financement de ce projet de reprise.

Au terme de cette journée, Altifort va compléter son plan d'affaires sur les volets industriel, commercial et financier.

Le cabinet Roland Berger, saisi par l'Etat pour apporter une analyse indépendante de l'offre de reprise, remettra dans les prochains jours son rapport.

### **Contact presse :**

Cabinet de A. Pannier-Runacher : 01 53 18 44 38 – [presse.semef@cabinets.finances.gouv.fr](mailto:presse.semef@cabinets.finances.gouv.fr)